



Unidad de Cultura Científica y de la Innovación (UCC+I)

Te interesa #34

PREMIOS / CONCURSOS

Hasta el 14 de junio, a las 23:59 - Convocatorias de premios de la Real Academia de Ingeniería

[Premio Juan López de Peñalver a Jóvenes Innovadores 2025](#)

Este premio está destinado a personas individuales o a equipos de trabajo, formados por miembros que mayoritariamente jóvenes, que hayan realizado labores notorias de desarrollo e innovación, contribuciones profesionales destacadas u obra singular en cualquiera de los ámbitos profesionales de la ingeniería española.

Podrán optar a este premio profesionales individuales que el 1 de enero de 2025 no hayan cumplido los 40 años o equipos de trabajo formados por miembros que mayoritariamente tengan menos de 40 años.

Los premios consistirán en un diploma y una placa. También se podrán otorgar hasta cuatro medallas por premio a aquellos concursantes que merezcan especial reconocimiento por sus contribuciones a la ingeniería.

[Premio Agustín de Betancourt y Molina a Jóvenes Investigadores 2025](#)

Este premio está destinado a reconocer y premiar a los investigadores jóvenes con una actividad relevante en cualquier ámbito de la investigación en ingeniería.

Podrán optar a este premio investigadores y/o profesionales en el campo de la ingeniería que el 1 de enero de 2025 tenga menos de 40 años y que mantengan vinculación con España, en donde deben haber desarrollado una parte significativa de sus trabajos.

Los premios consistirán en un diploma y una placa. También se podrán otorgar hasta cuatro medallas a aquellos concursantes que merezcan especial reconocimiento por sus contribuciones a la ingeniería.

Hasta el 20 de junio - [7ª Convocatoria Premios de Investigación Jesús Serra](#)

El objetivo de estos premios es reconocer la trayectoria de excelencia y las contribuciones destacadas a la investigación en nutrición, alimentación y salud de jóvenes científicos que trabajan en España en investigación básica y/o clínica.

Además, por primera vez, esta edición introduce la nueva **Mención de Honor en Comunicación Científica Federico Halpern**, un premio que distingue trayectorias profesionales en comunicación científica y de salud rigurosa e impactante con foco en alimentación, nutrición y salud.

Podrán optar al premio investigadores que no hayan cumplido 46 años en la fecha de cierre de la convocatoria, de cualquier nacionalidad, y que lleven al menos 3 años desarrollando su investigación en España.

La convocatoria incluye dos categorías: investigación básica e investigación clínica, cada una con un premio bruto de 50.000 €. El premio debe destinarse a fines de investigación.

Hasta el 30 de junio de 2025 a las 16:00 - [Premios Fundación BBVA Fronteras del Conocimiento](#)

Estos premios reconocen e incentivan la investigación y creación cultural de excelencia, en especial contribuciones de singular impacto por su originalidad y significado.

CATEGORÍAS:

- Ciencias Básicas (Física, Química, Matemáticas)
- Biología y Biomedicina
- Tecnologías de la Información y la Comunicación
- Cambio Climático y Ciencias del Medio Ambiente
- Economía, Finanzas y Gestión de Empresas
- Humanidades
- Ciencias Sociales
- Música y Ópera

Podrán optar a estos premios una o más personas y/u organizaciones que hayan realizado aportaciones independientes o convergentes a un determinado avance en los ámbitos del conocimiento científico o la creación cultural.

Todas las nominaciones serán indirectas, a través de cualquier persona experta en las categorías de concurrencia, así como a través de organizaciones o instituciones científicas o culturales.

Dotación económica: 400.000 €, un diploma y un símbolo artístico.

Hasta el 30 de junio, a las 23:00 - [11ª edición Premio Constantes y Vitales a un Joven Talento en Investigación Biomédica](#)

La finalidad de esta categoría es premiar el talento y la capacidad de liderazgo científico de jóvenes investigadores que, en el momento de ser presentados como candidatos a estos premios, estén desarrollando su trabajo en España.

Este premio está destinado a personas individuales de hasta 45 años (nacidos desde el 1 de enero de 1980), que sean investigadores principales de su propio grupo de investigación y que acrediten contribuciones originales y relevantes en cualquiera de los ámbitos de la biomedicina.

Dotación económica: 100.000 euros al proyecto que el premiado esté liderando en estos momentos y se entregará al organismo o institución que integre el proyecto ganador.

JORNADAS / EVENTOS

30 y 31 de mayo - [Ventu-Ciencia](#), Cotos de Monterrey (Venturada)

Participarán investigadores de la URJC con actividades sobre hidrogeología, microbiología, entomología, matemáticas y ciencias económicas.

En la UCC+I elaboramos noticias para dar difusión a proyectos científicos y resultados publicados en revistas indexadas.

Si te interesa compartir tu trabajo,

[envíanos tu propuesta](#)